
La triple phrase suivante est grammaticalement intéressante : « Zij
herinnert zich nog best hoe zij ver van de kudde de baby leerde hoe hij
met een stofbad de teken en insekten kwijt kon raken » (« Elle se
souvient encore bien comment, loin du troupeau, elle apprenait au bébé
comment se débarrasser avec un bain de poussière des tiques et
insectes »).
L’auxiliaire de mode de la CAPACITE » est l’infinitif « KUNNEN »,
donnant un singulier « KAN » et un O.V.T. (ou prétérit) « KON ».
Comme les trois autres auxiliaires de mode (« MOETEN »,
« MOGEN » et « WILLEN »), il exige le REJET de l’autre forme verbale,
derrière les compléments (« met een stofbad » et « de teken en
insekten »), à la fin de la phrase et à l’infinitif. Ce serait plus évident si
l’ordre des mots y était « normal » (sujet puis verbe) dans une phrase
NON subordonnée : « hij kon met een stofbad de teken en insekten
kwijt raken ». Pour le phénomène du REJET du verbe, lisez notre
synthèse en couleurs :
http://www.idesetautres.be/?p=ndls&mod=grammatica&smod=rejVerbes
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